

# *La FIFA ajourne le choix du pays hôte de la Coupe du monde 2026*

---



La Havane, 8 nov. (RHC/AFP).- La FIFA a décidé d'ajourner au mois de mai 2020 le choix du pays hôte de la Coupe du monde de football 2026.

Au terme d'une réunion effectuée à Mexico, la FIFA a précisé que les pays candidats devront déposer leur dossier de candidature avant fin décembre 2018.

Le vote est quand même prévu en mai 2020.

Pour le rappel, le processus d'attribution de la coupe du monde 2026 avait été suspendu à cause de suspicions de corruption qui entachent l'attribution des Coupes du monde 2018 à la Russie et 2022 au Qatar.

Reste encore un point important. La FIFA doit se prononcer lors de la prochaine réunion de son Conseil, à Zurich, sur le nombre d'équipes admises lors de la Coupe 2026.

Le président de la FIFA Gianni Infantino, est favorable à une Coupe du monde à 40 équipes, contre 32 à l'heure actuelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/146867-la-fifa-ajourne-le-choix-du-pays-hote-de-la-coupe-du-monde-2026>



**Radio Habana Cuba**